

Califican de farsa y atropello el juicio contra el opositor Bismarck Mustelier Galán.

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 01 de Junio de 2012 08:33 - Actualizado Viernes, 01 de Junio de 2012 08:39

Opositores y activistas de derechos humanos calificaron el juicio iniciado contra el disidente Bismarck Mustelier Galán de farsa y atropello y exigieron su inmediata excarcelación, reportó el jueves El Nuevo Herald.



Mustelier, uno de los principales portavoces de la ilegal Unión Patriótica Cubana (UNPACU), comenzó a ser juzgado el miércoles en un tribunal de Santiago de Cuba, en el oriente de la isla, acusado de desorden público y de atentar contra la integridad física de un funcionario gubernamental.

LA HABANA, Cuba, 31 de mayo (Agencias, www.cubanet.org) – José Daniel Ferrer García, ex preso político y líder de UNPACU, calificó el juicio de farsa y atropello y subrayó que las autoridades están desconociendo los derechos y libertades fundamentales de los ciudadanos por motivaciones políticas.

“De hecho lo estamos viendo ahora con la ola de amenazas y el número de opositores pacíficos que son acusados cada vez más por cosas o actos que no han cometido. Todo esto resulta muy alarmante”, dijo Ferrer a El Nuevo Herald desde su casa en Palma Soriano.

Califican de farsa y atropello el juicio contra el opositor Bismarck Mustelier Galán.

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 01 de Junio de 2012 08:33 - Actualizado Viernes, 01 de Junio de 2012 08:39

Ferrer agregó que al menos 50 opositores han sido arrestados temporalmente para impedir manifestaciones a favor de Mustelier y de otros presos políticos que han sido encarcelados injustamente.

El mismo Ferrer estuvo detenido casi un mes en una cárcel de Santiago de Cuba, desde el 2 de abril. Más tarde viajó a La Habana y fue arrestado nuevamente sin que se conociera su paradero por dos días.

En la ciudad de Contramaestre, cerca de Santiago, varios miembros de UNPACU fueron interceptados por la policía cuando se dirigían a solidarizarse con Mustelier. La ola represiva comenzó el martes y se extendió hasta la noche del miércoles con violentos allanamientos, amenazas y confiscaciones sin órdenes judiciales, indicó El Nuevo Herald.

Mustelier fue detenido el pasado primero de abril. A pesar de la gravedad de los cargos, las autoridades nunca le permitieron contar con un abogado, según dijo su esposa Alina Fonseca Guevara. El opositor fue confinado en una celda de castigo tras declararse en huelga de hambre el 3 de mayo en protesta por las condiciones de su encierro en la prisión de Aguadores.

En la ola de arrestos contra los integrantes de UNPACU (ilegal en Cuba como todas las organizaciones de disidentes) han sido detenidos Rogelio Tabío López y Dani López de Moya, dos opositores muy activos en el oriente del país.